

REPUBLIC INDONESIA
KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA

SURAT PENCATATAN CIPTAAN

Dalam rangka perlindungan ciptaan di bidang ilmu pengetahuan, seni dan sastra berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, dengan ini menerangkan:

Nomor dan tanggal permohonan : EC00202359325, 26 Juli 2023

Pencipta

Nama : **Andreas**
Alamat : Taman Villa Meruya Blok A1/47 RT 001 RW 010 Meruya Selatan,
Kembangan Jakarta Barat 11650 , Jakarta Barat, DKI Jakarta, 11650
Kewarganegaraan : Indonesia

Pemegang Hak Cipta

Nama : **Andreas**
Alamat : Taman Villa Meruya Blok A1/47 RT 001 RW 010 Meruya Selatan,
Kembangan Jakarta Barat 11650 , Jakarta Barat, DKI JAKARTA 11650
Kewarganegaraan : Indonesia

Jenis Ciptaan : **Poster**
Judul Ciptaan : **Poster Melukis Gaya Impresionisme Dengan Media Cat Akrilik**
Tanggal dan tempat diumumkan untuk pertama kali : 26 Juli 2023, di Jakarta Barat
di wilayah Indonesia atau di luar wilayah Indonesia
Jangka waktu perlindungan : Berlaku selama hidup Pencipta dan terus berlangsung selama 70 (tujuh puluh) tahun setelah Pencipta meninggal dunia, terhitung mulai tanggal 1 Januari tahun berikutnya.
Nomor pencatatan : 000492265

adalah benar berdasarkan keterangan yang diberikan oleh Pemohon.
Surat Pencatatan Hak Cipta atau produk Hak terkait ini sesuai dengan Pasal 72 Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta.

a.n. MENTERI HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA
Direktur Hak Cipta dan Desain Industri



Anggoro Dasananto
NIP. 196412081991031002

Disclaimer:

Dalam hal pemohon memberikan keterangan tidak sesuai dengan surat pernyataan, Menteri berwenang untuk mencabut surat pencatatan permohonan.

Melukis Gaya Impresionisme dengan Media Cat Akrilik

Cat Akrilik

Dalam melukis, cat akrilik merupakan satu media pilihan yang cukup mudah didapatkan dan digunakan. Karakteristiknya dapat menjadi opak jika tidak banyak dicampurkan dengan air dan menjadi lebih transparan jika ditambahkan cukup banyak air.

Karakteristik cat akrilik mudah kering dan dapat diencerkan dengan air. Kecepatan kering cat akrilik ini dapat memudahkan untuk teknik melukis yang cepat dan memberikan lapisan-lapisan yang bertumpuk, tetapi lebih sulit untuk membuat lukisan yang memerlukan detail dan gradasi yang halus.

Salah satu gaya melukis yang cukup sesuai dengan cat akrilik adalah melukis dengan gaya impresionisme.



Impresionisme

Impresionisme adalah satu paham pendekatan dalam melukis yang lebih mengutamakan warna dan cahaya. Gaya melukis ini tidak terlalu menekankan pada detail dan presisi bentuk objeknya. Melukis impresionisme sering membiarkan goresan kuas yang tampak dan lebih ekspresif.

Contoh Karya Impresionisme



Contoh Tahap Melukis Impresionisme menggunakan Cat Akrilik

